

INFORMACION ACTUALIZADA:
AL 31 DE MARZO DE 2024

AREA RESPONSABLE: DIRECCION DE
COMUNICACION

LIII.- Cualquier otra información que sea de utilidad o resulte relevante para el conocimiento y evaluación de las funciones responsabilidad del sujeto obligado.

Luego de sesionar el Consejo Estatal y la Comisión Permanente del PAN en Coahuila, la presidenta estatal Elisa Maldonado, anunció que se cuenta ya con la autorización para explorar la posibilidad de formar una alianza para el proceso electoral de este año, donde se renovarían alcaldías, diputaciones federales y senadurías.

“A nivel federal tenemos ya la alianza PAN-PRI-PRD en donde nuestra precandidata Xóchitl Gálvez forma el frente opositor, a nivel local estaremos evaluando y analizando la alianza para nuestras alcaldías, hay que recordar que el año pasado ya tuvimos este ejercicio en el que dimos la victoria a nuestro ahora gobernador, Manolo Jiménez y carro completo en el Congreso Local” informó Maldonado.

Se espera que en las próximas semanas además se anuncien más cargos en el Gobierno Estatal para los panistas en Coahuila, y sea el próximo mes donde se definan las y los candidatos a las alcaldías y candidaturas federales.

“Nuestro Partido se encuentra sólido, trabajando de la mano con nuestros diputados que recién iniciaron actividades, con nuestros presidentes de los comités municipales que arrancaron actividades el mes pasado y con toda la militancia en Coahuila trabajando en equipo, estamos seguros que el 2024 será un año donde volveremos a vivir varias victorias”, finalizó la dirigente estatal, Elisa Maldonado.